
CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 03-06-2008 ore 12:00

Consiglieri componenti la Commissione: Ivano Berto, Claudio Borghello, Giampietro Capogrosso, Giorgio
Chinellato, Danilo Corrà, Paolino D'Anna, Bruno Filippini, Maria Paola Miatello Petrovich, Carlo Pagan, Giorgio Reato,
Piero Rosa Salva, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Michele
Zuin, Valerio Lastrucci, Alfonso Saetta, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia,
Diego Turchetto, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Ivano Berto, Claudio Borghello, Giampietro Capogrosso, Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello
Petrovich, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Saverio
Centenaro, Valerio Lastrucci, Sebastiano Bonzio, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Daniele Comerci
(sostituisce Danilo Corrà), Franco Conte (sostituisce Michele Zuin), Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Fabio
Muscardin (sostituisce Diego Turchetto), Vittorio Pepe (sostituisce Bruno Filippini), Giovanni Salviato (sostituisce
Alfonso Saetta).

Altri presenti: Assessore Mara Rumiz, Direttore Luigi Bassetto, Direttore Sandro Del Todesco.

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1229 con oggetto: 'Sostegno abitativo: applicazione ad un concreto
caso evidenziato dalla stampa locale e verifica dello stato di attuazione delle previsioni di Bilancio 2007 approvate dal
Consiglio comunale in merito alla prevenzione del fenomeno della morosità.', inviata da Sebastiano Bonzio. 
L'interpellanza è stata regolarmente trattata.
 
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1265 con oggetto: 'Le graduatorie del Bando Speciale per la locazione di 12
alloggi a Sant'Anna sono definitive: l'Amministrazione provveda a comunicarne l'esito. ', inviata da Sebastiano Bonzio. 
L'interpellanza è stata regolarmente trattata. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1266 con oggetto: 'Contributi per il sostegno abitativo - L'Assessore
fornisca i dati sull'utilizzo dei fondi stanziati nel 2007 anche in vista della definizione del bilancio 2008.', inviata da
Sebastiano Bonzio.  L'interpellanza è stata regolarmente trattata. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1276 con oggetto: 'Sede uffici comunali ex carbonifera quali i criteri della
scelta', inviata da Saverio Centenaro.  L'interpellanza è stata regolarmente trattata. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1347 con oggetto: 'Padiglioni della Biennale tragicamente vuoti. Con la
Fondazione si progetti un loro utilizzo socialmente utile.', inviata da Sebastiano Bonzio.  L'interpellanza è stata
regolarmente trattata. 
 Per conoscere i dettagli della seduta, si rinvia al verbale.
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